

déjà 47 prêtres indigènes, 9 religieux et 19 novices indigènes et 85 sœurs indigènes.

Il y a un Grand Séminaire, 2 collèges, 3 pensions de jeunes filles, 43 écoles primaires avec 3,000 élèves, 17 orphelinats avec 1,842 orphelins et orphelines, et un certain nombre d'hospices et de dispensaires

Tous ces établissements sont dirigés par des religieux et religieuses, presque tous originaires des diocèses d'Autun et de Chartres.

BIBLIOPHIE

Ouvrages reçus

JOSEPH SÉPET, avocat à la Cour d'Appel d'Aix, Président de la conférence Saint-Louis de Gonzague (1874-1898), par le P. J. Adam, S. J. 1 vol. in-18 jésus, avec portrait, 1 fr. 25. même librairie — Montréal et Québec, chez les libraires catholiques.

La *Vie de Joseph Sépet* devrait être le « livre de chevet » de tous les jeunes gens. Il est impossible qu'en lisant ces pages, un jeune homme ne se sente pas devenir meilleur. Ce n'est pas un héros des temps passés, dont la figure s'estompe dans le lointain de l'Histoire. C'est un jeune chrétien d'aujourd'hui. Il a respiré l'air ambiant. Son cœur a battu de tout ce qui fait tressaillir le cœur de la jeunesse de ce temps-ci. *Enfant, étudiant, soldat, jeune homme d'œuvres*, à chacun il peut dire : « J'étais comme vous. » Mort à vingt-trois ans, Joseph Sépet laisse un sillon lumineux : il a fait du bien ; il a été une force, une influence. Pourquoi ne pas être comme lui ? Sa vie n'est pas sortie du cadre commun. Il était pourtant désigné, — suivant une parole autorisée, — « à devenir l'un des chefs de l'armée du bien. »